

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI, MERCREDI, 20 DECEMBRE: Aujourd'hui, sainte Philogène; demain, saint Thomas...

UNE SOLENNITE MUSICALE & SPORTIVE La fête d'hiver de la Société de gymnastique L'Antienne et de la Concordia-Harmonie



M. DEBUIGNE président de la « Concordia-Harmonie » fête s'affirme de plus en plus chaque jour et c'est la foule des grands jours qui assistera...



M. E. DRIEU directeur de la « Concordia-Harmonie » œuvres dues à nos meilleurs auteurs et joueront une fine comédie avec la verde, le bleu et le talent que seuls possèdent les artistes de notre première scène...

Les conférences de la « Revue Française » On nous prie de faire connaître que les conférences de la « Revue Française » pourront être entendues par tous...

naissance de cette cérémonie, marquée à plusieurs reprises par une satisfaction, et de nombreuses adhésions furent relevées.

LE CENTENAIRE DE PASTEUR

Mme Severin parlera, ce soir, mercredi, à 17 heures, salle Pierre Destombes. Dans tout le monde entier, des voix autorisées s'élèvent en ce moment, pour célébrer le centenaire du grand Français, Louis Pasteur...

La distribution annuelle de prix de l'Ecole roubaissienne d'Education physique et de P.S.M.

C'est devant une nombreuse assistance qu'eut lieu, dimanche, la distribution annuelle de prix aux élèves classés de cette école. A 16 h. 30, le lieutenant Raoul Desreux, président-fondateur, ouvre la cérémonie...

Conférence de M. André Brouways

Le capitaine André Brouways prend ensuite la parole et démontre toute l'utilité de l'éducation physique rationnelle, développant graduellement, pour chaque sujet, la science et la résistance physique qui découlent naturellement...

Allocution de M. le docteur Henri Diffe

Après lui, M. le docteur Henri Diffe traite avec une haute compétence, le thème du développement physiologique de l'enfant. Son exposé, net et précis, serait à citer en exemple, nous regrettons de n'en pouvoir donner qu'un résumé...

Le palmaris

Le lieutenant Auguste Jansonne, directeur, appelle ensuite les lauréats, dont les premiers classés sont : En Education physique : les élèves Motte, Debardère et Morel. En section de Tir : les élèves Allaert et Broquet.

MUTUELLE DES ANCIENS ORPHELINS ET ORPHELINES DES HOSPICES DE ROUBAIX. L'Assemblée générale annuelle aura lieu dimanche prochain, 24, à 10 h. 30, à l'Hospice de Barleux...

Le nouvel Hôtel des Postes

Prochaine mise en adjudication des travaux Un journal de la région a publié, dans son numéro portant date du mercredi 30, un article relatif à la construction du nouvel Hôtel des Postes de Roubaix dans lequel il déclare que le projet serait, pour diverses raisons, définitivement abandonné.

Le Congrès trimestriel de la Jeunesse Catholique étudie la question des secours aux Russes affamés

Les Cercles d'études de la Fédération roubaissienne de Jeunesse catholique, dont l'activité s'étend à tous les problèmes sociaux et religieux ont tenu mardi à 8 h. 30, leur Congrès d'hiver dans une des salles de la Maison des Œuvres. L'assemblée était présidée par M. Pierre Dheullemmes, avocat au barreau de Lille.

LA BÉNÉDICTION DU DRAPEAU DE L'ORPHEON DES ANCIENS COMBATTANTS.

C'est dimanche prochain que cet événement se réalisera. Le drapeau sera béni à 11 h. 30, en l'église Notre-Dame, à l'occasion de la Sainte-Cécile et de la bénédiction de son drapeau, une audition, sous l'habile direction de M. Fernand Hochin.

UN VIOLENT INCENDIE DANS UNE FABRIQUE DE SACS RUE BELL

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES FUNÉRAILLES DES MORTS GLOIREUX

Mardi, à 14 h. 30, ont été célébrées, en l'église Notre-Dame, les funérailles de deux victimes civiles de la guerre, MM. Lucien Vial et Félix Housiaux, dont les corps avaient été ramenés à Roubaix, vendredi dernier.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LE RAPIDE DE PARIS ARRÊTÉ PAR DES TAUREAUX. Un incident peu banal s'est produit mardi, vers 17 heures, à proximité de la gare anvers de Roubaix. Deux taureaux, échappés des wagons stationnés dans la gare, se sont opposés au passage du rapide de Paris.

UNE ARRESTATION POUR DETOURNEMENT.

Les agents du 5e arrondissement ont procédé, mardi, à l'arrestation de M. Léon Vandesteene, domicilié à Leers-Nord (Belgique), et inculpé de détournements au préjudice de son patron, le gérant de la Compagnie Singer (succursale de Roubaix), 20, Grand-Rue, chez qui il était employé comme courtier.

TOMBÉ MORT À L'USINE.

Mardi, vers 9 h. 45, M. Charles Vantjan, 47 ans, apprenti, rue de Beurewaert, 34, cour Stuaert-Jenart, 3, travaillant à l'usine Motte et Marquette, rue du Moulin, où il est actuellement occupé.

LES CAMBRIOLIEUX OPÈRENT RUE DU VIEIL-ABREUVOIR.

Durant la nuit de lundi à mardi, des malfaiteurs ont brisé une glace de la vitrine du magasin de maroquinerie, rue du Vieil-Abreuvoir, 1, par M. Raoul Venambre. Ils se sont emparés de diverses marchandises exposées à l'étalage, telles que coffrets à bijoux, bronzes, étuis à cigarettes, quatre brodeuses garnies, et des décorations artistiques.

UNION MUTUELLE CROISIENNE.

Une réunion des membres des Comités aura lieu samedi 23 décembre, à 20 h., au Café Beausire, Grand-Rue.

MANÈGES ET BLANCHISSEUSES.

pour améliorer votre sort, il faut employer le merveilleux produit le Blanc-France, pour détacher et blanchir votre linge blanc parfait. Ce fait, vous réaliserez une économie de temps et d'argent et vous supprimerez l'emploi de la brosse et de la machine à lessiver.

G. WIART, 79, rue Nationale, LILLE.

LA BÉNÉDICTION DU DRAPEAU DE L'ORPHEON DES ANCIENS COMBATTANTS.

C'est dimanche prochain que cet événement se réalisera. Le drapeau sera béni à 11 h. 30, en l'église Notre-Dame, à l'occasion de la Sainte-Cécile et de la bénédiction de son drapeau, une audition, sous l'habile direction de M. Fernand Hochin.

UN VIOLENT INCENDIE DANS UNE FABRIQUE DE SACS RUE BELL

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES FUNÉRAILLES DES MORTS GLOIREUX

Mardi, à 14 h. 30, ont été célébrées, en l'église Notre-Dame, les funérailles de deux victimes civiles de la guerre, MM. Lucien Vial et Félix Housiaux, dont les corps avaient été ramenés à Roubaix, vendredi dernier.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

ALLOCATION DU PRÉSIDENT: rapport du secrétaire-trésorier; causerie intéressante par l'un des membres. A la suite de cette assemblée, les nouvelles adhésions au groupement seront recueillies par le bureau, ainsi que les cotisations en retard pour l'année 1922.

LE RAPIDE DE PARIS ARRÊTÉ PAR DES TAUREAUX.

Un incident peu banal s'est produit mardi, vers 17 heures, à proximité de la gare anvers de Roubaix. Deux taureaux, échappés des wagons stationnés dans la gare, se sont opposés au passage du rapide de Paris.

UNE ARRESTATION POUR DETOURNEMENT.

Les agents du 5e arrondissement ont procédé, mardi, à l'arrestation de M. Léon Vandesteene, domicilié à Leers-Nord (Belgique), et inculpé de détournements au préjudice de son patron, le gérant de la Compagnie Singer (succursale de Roubaix), 20, Grand-Rue, chez qui il était employé comme courtier.

TOMBÉ MORT À L'USINE.

Mardi, vers 9 h. 45, M. Charles Vantjan, 47 ans, apprenti, rue de Beurewaert, 34, cour Stuaert-Jenart, 3, travaillant à l'usine Motte et Marquette, rue du Moulin, où il est actuellement occupé.

LES CAMBRIOLIEUX OPÈRENT RUE DU VIEIL-ABREUVOIR.

Durant la nuit de lundi à mardi, des malfaiteurs ont brisé une glace de la vitrine du magasin de maroquinerie, rue du Vieil-Abreuvoir, 1, par M. Raoul Venambre. Ils se sont emparés de diverses marchandises exposées à l'étalage, telles que coffrets à bijoux, bronzes, étuis à cigarettes, quatre brodeuses garnies, et des décorations artistiques.

UNION MUTUELLE CROISIENNE.

Une réunion des membres des Comités aura lieu samedi 23 décembre, à 20 h., au Café Beausire, Grand-Rue.

MANÈGES ET BLANCHISSEUSES.

pour améliorer votre sort, il faut employer le merveilleux produit le Blanc-France, pour détacher et blanchir votre linge blanc parfait. Ce fait, vous réaliserez une économie de temps et d'argent et vous supprimerez l'emploi de la brosse et de la machine à lessiver.

G. WIART, 79, rue Nationale, LILLE.

LA BÉNÉDICTION DU DRAPEAU DE L'ORPHEON DES ANCIENS COMBATTANTS.

C'est dimanche prochain que cet événement se réalisera. Le drapeau sera béni à 11 h. 30, en l'église Notre-Dame, à l'occasion de la Sainte-Cécile et de la bénédiction de son drapeau, une audition, sous l'habile direction de M. Fernand Hochin.

UN VIOLENT INCENDIE DANS UNE FABRIQUE DE SACS RUE BELL

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES FUNÉRAILLES DES MORTS GLOIREUX

Mardi, à 14 h. 30, ont été célébrées, en l'église Notre-Dame, les funérailles de deux victimes civiles de la guerre, MM. Lucien Vial et Félix Housiaux, dont les corps avaient été ramenés à Roubaix, vendredi dernier.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

LES DÉGATS SONT ÉVALUÉS À 400.000 FRANCS

Un incendie, qui s'est déclaré dans des conditions encore mal définies, a détruit, mardi après-midi, une partie des établissements Delmaure, à l'extrémité de la rue Bell. Les dégâts sont évalués à 400.000 francs.

en fut envisagée. Le montant du marché était de 22.000 francs. M. le Maire soumet le projet à l'assemblée, qui, après délibération, ne le juge pas acceptable.

DIMANCHE DU JOURNAL DE ROUBAIX

DANS SON NUMÉRO DU 24 DÉCEMBRE COMMENCERA LA PUBLICATION D'UN NOUVEAU FEUILLETON: LE CONSEIL DU CŒUR

LE CONSEIL DU CŒUR

est un roman patriotique, agrémenté d'intrigues sentimentales et de fraîcheur lyrique, écrit dans le but de passionner les amateurs de récits palpitants et de consoler ceux qui ont été les plus durement par la grande épreuve des mutilés, pour qui nous n'aurons jamais assez de respect, de gratitude et d'égarde.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

LE 1er CORPS RESTERA A LILLE

C'est ce que laisse espérer M. Maginot, ministre de la Guerre, lors d'une pressante démarche de M. Loucheur, député.

EREA Aux Fruits d'Orient